

„Seit 1972 die Interessensvertretung
der Steinbacher Gewerbetreibenden“



Gewerbeverein Steinbach e. V.



Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Leserinnen und Leser,

der Druck des Wettbewerbs steigt, die Übermacht
der Verbrauchermärkte und die größere Mobilität
der Kunden machen den Gewerbetreibenden zu
schaffen.

Die Mitgliedschaft im Gewerbeverein kann helfen,
in einem solchen Wettbewerb gemeinsam zu
bestehen. Wir bieten den in Steinbach ansässigen
Unternehmen eine Plattform für Kommunikation
und Verkaufsförderung. Über innovative Konzepte
und Problemlösungen wird im Vorstand intensiv
beraten und die Ideen unserer Mitglieder nehmen
wir gerne an.

Die Arbeit des Vorstandes ist ehrenamtlich und jedes
Vorstandsmitglied vertritt dabei die Interessen der
Mitglieder bestmöglich. Jedoch kann der Vorstand
nur so gut arbeiten, wie seine Angebote genutzt und
gefragt werden.

Für eine funktionierende und glaubwürdige Vereins-
arbeit ist die aktive Mitarbeit, Kritik und Anregung
jedes Vereinsmitgliedes gefragt.

Wir freuen uns über Ihr Interesse und laden Sie
herzlich ein mehr über uns zu erfahren und Mitglied
zu werden. Weitere Informationen und Ansprech-
partner erhalten Sie auch über unsere Internetseite.

Geschäftsstelle
Gewerbeverein Steinbach e.V.
Postfach 01 01
61444 Steinbach

Telefon
06171 / 8898340

E-Mail
kontakt@gewerbeverein-steinbach.de

Vereinsregister
VR 524 Amtsgericht Bad Homburg v.d.H.



**Gemeinsam aktiv für
ein starkes Steinbach**

Herzlich Willkommen beim Gewerbeverein Steinbach e.V.

Der Steinbacher Gewerbeverein wurde im Jahr 1972 gegründet und hat zum Ziel, die gemeinsamen Interessen der Steinbacher Gewerbetreibenden zu wahren und zu fördern.

Eine der Hauptaufgaben ist die Herausgabe der „Steinbacher Information“, einem Printmedium für Gewerbetreibende, Vereine und die Steinbacher Bürgerinnen und Bürger. Wir sind stolz auf die langjährige Akzeptanz und den Erfolg der 14-tägig erscheinenden Zeitung, die zusätzlich auch online veröffentlicht wird.

Zum gegenseitigen Kennenlernen und Erfahrungsaustausch sind unsere regelmäßigen Stammtische bestens geeignet. Etliche interessante Geschäftsbeziehungen sind auf diesem Weg bereits zustande gekommen.

Der starke Zusammenschluss im Gewerbeverein mit mehr als 100 Mitgliedern verschafft uns auch eine starke Position in Politik und Verwaltung.

Werden auch Sie Mitglied im Steinbacher Gewerbeverein und tragen Sie zur Leistungsstärke heimischer Firmen bei.



Steinbacher Information



Die „Steinbacher Information“ ist zu einem Stück Steinbach selbst geworden. Zweiwöchentlich berichtet sie über aktuelle Ereignisse in unserer Stadt und ist ein beliebtes Informationsmedium für viele Steinbacher. Sie ist keine Vereinszeitung, sondern eine Lokalzeitung die kostenlos verteilt wird und etwa 5.200 Haushalte erreicht.

Für Gewerbetreibende stellt sie u. a. eine attraktive Werbemöglichkeit dar, Mitglieder erhalten zudem vergünstigte Konditionen.

Ihre Werbeanzeige kann bereits in der nächsten Ausgabe erscheinen!

Steinbacher Geschenk-Gutschein

Durch Initiative des Gewerbevereins können seit vielen Jahren Geschenk-Gutscheine zum Schenken und Einkaufen erworben werden.

Der Einkaufsgutschein ist wie Bargeld bei allen teilnehmenden Steinbacher Geschäften einzulösen und eine gute Geschenkidee für jeden Anlass und alle Altersklassen. Jeder kann frei entscheiden, bei welchem Steinbacher Mitglied er seinen Einkauf tätigen möchte.

Steinbacher Stadtfest



In den vergangenen Jahren hat der Gewerbeverein ein einzigartiges Fest, das Steinbacher Stadtfest, veranstaltet. Die Beteiligung und Resonanz war für alle Teilnehmer ein großer Erfolg. Für alle Bürger und Besucher war es zudem positives Gesprächsthema, auch über die Stadtgrenzen Steinbachs hinaus.

Sichern Sie sich Ihren eigenen, frei planbaren Stand auf dem nächsten Stadtfest und präsentieren Sie sich und Ihre Leistungen einem breiten Publikum.



Steinbacher Stammtisch

Am ersten Dienstag eines jeden zweiten Monats zum gegenseitigen Kennenlernen und Austausch. Der genaue Ort und die Uhrzeit werden auf der Internetseite des Gewerbevereins veröffentlicht.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!